

Forums pour l'entourage

mon conjoint se drogue il refuse d'avouer

Par Profil supprimé Posté le 26/09/2021 à 17h33

j'aimerais avoir des témoignages de personnes vivant avec un conjoint qui consomme de la drogue et qui refuse d'avouer quel impact sur la vie de l'autre conjoint qui subit à long terme sachant qu'on est démunis face à l'addiction de la personne qui partage notre quotidien c'est un calvaire psychologiquement la personne accro aux drogues vit dans son monde et nié tout comportements violents mensonges refuse de se soigner endette le couple

j'ai fini par accepter l'inacceptable le quitter ou car j'y ai perdu ma santé ma vie sociale professionnelle étant mère d'une ado je n'arrive plus à lui cacher les causes de son mauvais comportement envers moi et ses crises de colères sachant que c'est son beau-père et qu'il ne l'a respecte pas en ramenant ce poison dans sa maison je ne cherche pas de solutions ou remèdes miracles pour changer son addiction j'en suis consciente que c'est impossible de guérir si la personne elle-même malade ne le souhaite je veux juste lire les conséquences à long terme de vivre avec un toxicomane qui refuse de se faire soigner et qui gâche la vie de la famille

1 réponse

Pepite - 04/10/2021 à 06h33

Bonjour,

Sauve toi, la vie t'appelle.
C'est le titre d'un des livres de B Cyrilnik.

Hier soir, lors d'une conférence, il disait que l'addiction emprisonnait le sujet et que c'était donc une atteinte à sa liberté. Je vous laisse réfléchir des conséquences pour l'entourage.

Les effets secondaires de ces produits hautement toxiques seront cher payés par l'usager.

Pour s'en sortir le consommateur doit changer de (son) milieu.

Prenez soin de vous,

Pépite

